

INFORME DE GESTION AÑO 2022



La existencia de la Fundación Alimentando Una Nueva Esperanza, cumplió con el objetivo de poder impactar a la niñez del norte del departamento de Boyacá con todos y cada una de las empresas, y personas que participaron para que los resultados obtenidos fueran óptimos, en cuanto al resultado financiero como en el operativo. Para mi como Representante Legal es un orgullo mantener en alto el buen nombre de la FUNDACION ALIMENTANDO UNA NUEVA ESPERANZA.

Iniciamos el año con el índice de precios al consumidor del año 2021 del 5.62%, pero a medida que fue avanzando el año 2022 nos enmarcó en situaciones difíciles, porque la economía del país cada día fue creciendo hasta llegar a tener un índice de precios al consumidor alto como es el 13.28% en donde los productos se incrementaron y a la Fundación Alimentando Una Nueva Esperanza, no le incrementaron ni reajustaron los precios por cada ración servida en caliente. Adicionalmente nos enfrentamos a competencia de otros departamentos en donde ellos licitaron y pero al finalizar el ejercicio no cumplieron con los compromisos adquiridos para toda la niñez y adolescencia.

En el 2022 se atendieron 10 municipios en los cuales, se realizó un trabajo arduo, pero dejando un excelente resultado a pesar de los sobrecostos que tuvimos.



Logramos cumplir al 100% de los proyectos que nos trazamos como objetivo a principio de año, flexibilizando

la forma de trabajo con el equipo de la fundación y con nuestros aliados proveedores. Nos motivan los logros del 2022 y nos sentimos preparados para que en el 2023 podamos seguir trabajando por los retos que enfrentamos en temas de sostenibilidad, la generación de nuevas formas de empleo.

ASPECTOS GENERALES Y ADMINISTRATIVOS

En lo administrativo fue un año de muchos retos pues debido a los cambios que el gobierno nacional a implementado hemos tenido que cambiar la forma de comprar y pagar, este año 2022, se presentó la nómina electrónica, a través del software clarisa, también se está realizando el documento soporte electrónico, y la aceptación de la factura electrónica a través del radian.

Agradezco al equipo operativo y administrativo la gestión realizada durante este año.

ADMINISTRATIVAS

- Se cumplió con la entrega de la información a la GOBERNACION DE BOYACA.
- Dando cumplimiento con lo establecido en el decreto 2150 de diciembre de 2017, para que puedan tener los beneficios que el régimen tributario especial, las ESAL. La fundación tramitó con éxito la documentación para continuar perteneciendo al régimen tributario especial.
- Se cumplió oportunamente con la presentación y cancelación de las declaraciones de retención en la fuente durante el año 2022.
- Se cumplió con la actualización de la página web de la Fundación.

ASPECTOS LEGALES

La Fundación Alimentando Una Nueva Esperanza, es una entidad sin ánimo de lucro de carácter civil regidas por las normas de derecho privado, funda dada en el año 2015, inscrita en Cámara de Comercio el 10 de septiembre de 2015, en el libro I de registro de entidades sin ánimo de lucro bajo el número 7713, y matrícula mercantil número S0502152.

La fundación cancelo oportunamente lo correspondiente seguridad social y parafiscal.

Dando cumplimiento a las normas de derechos de autor según el artículo 1 de la ley 603 de 2000, se cuenta con licenciamiento del programa de contabilidad que se efectúa a través de contador externo.

ASPECTOS FINANCIEROS



Durante el año 2022 los ingresos por los convenios del año, y los gastos fueron los siguientes:

RESUMEN INGRESOS Y COSTOS Y GASTOS 2022			
INGRESOS		GASTOS	
OPERACIONALES	\$ 4.176.543.630	COSTOS	\$ 3.136.986.959
NO OPERACIONALES	\$ 129.900	GASTOS	\$ 911.759.804
TOTAL INGRESOS	\$ 4.176.673.530	TOTAL COSTOS Y GASTOS	\$ 4.048.746.763
RESULTADO DEL EJERCICIO			\$ 127.926.767

El resultado se reinvertirá en las actividades propias de la fundación durante el año 2023, en lo que tiene que ver con la operación relacionada directamente con el desarrollo de la actividad meritoria.

PROYECTOS, PROGRAMAS SOCIALES Y ACTIVIDADES EJECUTADOS EN EL 2022



Población beneficiaria directamente en los 10 municipios como son: Soata, G Chita, Chiscas, El espino, Covarachia, Guican, Tipacoque, Susacon, Panqueba.

RETOS VIVIDOS

- Uno de los mas importantes fue lo relacionado con el sobrecosto de los productos.
- Las vías siguen siendo un desafío ya nos tenemos que desplazar portrochas en donde se hace muy difícil el transitar.

Agradezco a Dios y a todo mi equipo de trabajo, por cumplir lo presupuestado mil bendiciones para todos.

Atentamente,

FREDY ORLANDO MATEUS PUENTES
C.C. 4.114.254 De Cocuy
Representante Legal